



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# JUSTICIA

Síntesis informativa





Se les considera presuntos, ya el Juez determinará su acción legal/CORTESÍA FGI CDMX

## Captura FGI a 4 sujetos acusados de asesinato

ALBERTO JIMÉNEZ

Cuatro presuntos homicidas -uno de ellos en grado de tentativa- fueron aprehendidos en acciones por separado, por agentes de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México.

Como resultado de los trabajos de campo y gabinete realizados por agentes de la Policía de Investigación (PDI), fue posible localizar a los requeridos, uno de ellos en el estado de Quintana Roo y dos más internos en el Reclusorio Preventivo Varonil Sur.

En la primera acción, ocurrida en la colonia Molinos de Santo Domingo, Alcaldía Álvaro Obregón, fue asegurado un individuo, quien posiblemente disparó contra una mujer que posteriormente perdió la vida.

En otra acción, en colaboración con autoridades del Estado de Quintana Roo, elementos de la Policía de Investigación aseguraron en el municipio de Playa del Carmen, a un hombre buscado por su probable participación en delito de homicidio por disparo

arma de fuego, ocurrido en marzo de 2006.

El tercer hombre se encuentra interno en el Reclusorio Preventivo Varonil Sur; es investigado por su posible participación en el homicidio con arma de fuego, en agravio de un hombre en la colonia Barrio Norte, Alcaldía Álvaro Obregón, ocurrido en noviembre de 2019.

A otro recluso en el mismo penal, también se le notificó del mandamiento judicial en su contra, por su probable participación en el delito de homicidio calificado -en grado de tentativa, diversos dos- en agravio de dos policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), a quienes posiblemente disparó para evitar ser detenido.

Los ahora aprehendidos fueron identificados plenamente, se les notificó del mandamiento judicial en su contra y se les informó de los derechos que la ley les confiere; los cuatro quedaron a disposición de los jueces que los requerían, los dos primeros en el Reclusorio Preventivo Varonil Oriente y los otros en el Reclusorio Preventivo Varonil Sur.

## Atrapa Fiscalía a 2 miembros de Los Rudos, por homicidio

NOEL F. ALVARADO

Agentes de la Policía de Investigación de la FGJCDMX detuvieron a Roberto Carlos "H", de 43 años de edad, y Óscar "A", alias "El Tito", de 24 años por ser señalados por la policía de pertenecer a la banda de "Los Rudos", vinculados presuntamente con el delito de homicidio.

De acuerdo con las investigaciones realizadas por la FGJCDMX, el 15 de noviembre de 2015, Roberto Carlos "H" y Óscar Alexis "L" -quienes durante los hechos se identificaron como integrantes de la banda delictiva "Los Rudos", probablemente dispararon a la víctima quien se opuso a un robo.



**Ambos en amplia ventaja asesinaron a quien se opuso a un asalto/FOTO CORTESÍA FGJ CDMX**

Cabe señalar que estas dos personas podrían estar relacionadas con otras carpetas de investigación, y son identificados como probables generadores de violencia en la Alcaldía Gustavo A. Madero.